



GREPALMA e INAB se unen en la prevención para incendios forestales

Alana el nuevo proyecto de vivienda de alto impacto de Integro



Últimas noticias Muni Guate anuncia su Plataforma Web para Cuaresma y Semana Santa



Actividades

Descubre las distintas actividades que te ofrece la ciudad durante la cuaresma y semana santa.



Municipalidad anuncia su Plataforma Web para Cuaresma y Semana Santa

Siendo que la Semana Santa es una temporada de festividad y muchas personas están interesadas en poder asistir a los recorridos procesionales de este año, la Municipalidad de Guatemala, bajo la Dirección de Información Geográfica Municipal, presentan su sitio **Web Cuaresma y Semana Santa 2025**, esto con el fin de ser una herramienta practica e interactiva pensada para los vecinos, visitantes nacionales y turistas extranjeros.

Este proyecto se lleva a cabo con el objetivo de mantener vivas nuestras tradiciones y, al mismo tiempo, promover el uso y disfrute de los espacios públicos que embellecen nuestra ciudad.



La plataforma brinda apoyo para desplazarse por el Centro Histórico, un lugar que se transforma cada año en el corazón de la devoción y el arte sacro. A través de esta aplicación podrás tener en la palma de la mano toda la información que necesitas para no perderte nada:

Conoce los recorridos: accede a la información completa de los principales cortejos procesionales que recorrerán el Centro Histórico durante la Cuaresma y Semana Santa.

Sigue el paso de las procesiones: disfruta del seguimiento de los cortejos más emblemáticos, como los de Sábado de Ramos, Domingo de Ramos, Jueves Santo y Viernes Santo.

Encuentra lo que necesitas: localiza parqueos, comercios, restaurantes, hoteles, cajeros y otros servicios disponibles en la zona central.

A través del siguiente QR, es posible acceder hacia esta web proporcionada por la municipalidad.



Equipos portátiles que buscan mejorar el confort de los visitantes del Aeropuerto Internacional La Aurora



Como parte de las acciones inmediatas para la mejora de la experiencia de los pasajeros en la terminal aérea, la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) recibió la donación de 15 enfriadores evaporativos portátiles de 14 pulgadas, con capacidad para enfriar hasta 80 metros cuadrados, siendo estos colocados principalmente en las salas de abordaje del área internacional del Aeropuerto Internacional La Aurora (AILA).

La adquisición de estos equipos fue llevada a cabo mediante la donación por parte de la empresa Licores de Guatemala, contando con un valor de 270 mil 750 quetzales, siendo esta su forma de demostrar su compromiso con el bienestar de los usuarios del sistema aeroportuario.



“Estas soluciones inmediatas reflejan el compromiso compartido entre sectores, que nos permite avanzar de forma concreta hacia un aeropuerto más digno, eficiente y cómodo para todos los usuarios,” expresó la directora interina de la DGAC, Azucena Zelaya. El uso de estos equipos es de índole temporal, mientras continúan los trabajos del proyecto de modernización del sistema de climatización central del AILA.

FORO CENTROAMÉRICA AVANZA

Con normas comunes que conectan, agilizan y fortalecen

EXPLORA LA ARMONIZACIÓN NORMATIVA Y EL FUTURO DEL ETIQUETADO FRONTAL EN CENTROAMÉRICA.

Más información: eventos@industriagate.com | PBX.: 2380-9000 Ext. 117/224 www.industriagate.com

MIÉRCOLES
23
ABRIL 2025

08:00 A 12:30 H.
HOTEL WESTIN
CAMINO REAL

REGÍSTRATE AQUÍ



MEDIA PARTNERS





Fiscalía logra sentencia de 22 años de prisión inconvertibles por violación y violencia contra la mujer

Agencia Fiscal de la Fiscalía de la Mujer en Chiquimula logró sentencia condenatoria contra Ismael de Jesús López Damián por los delitos de violencia contra la mujer en el ámbito privado en su manifestación de violencia física y de violación con agravación de la pena.

El Tribunal de Sentencia Penal de Delitos de Femicidio y Otras Formas de Violencia contra la Mujer y Violencia Sexual en Chiquimula le impuso por el primer delito siete años de prisión inconvertibles mientras que por el segundo quince años de prisión inconvertibles.

Como pena accesoria se le suspenden sus derechos políticos durante el tiempo que dure la condena y se ordenó la publicación de la sentencia en las páginas electrónicas oficiales del Ministerio Público y el Organismo Judicial con la prohibición de revelar la identidad y demás datos que puedan ser utilizados para identificar a la víctima.

Como reparación digna se le condenó al pago de Q10 mil en favor de la víctima y la prohibición de comunicarse con la agraviada y su familia, molestarles, intimidarles o maltratarles por cualquier medio o a través de terceras personas debiendo oficiarse a la Policía Nacional Civil correspondiente para que les preste el servicio necesario.

Se ordenó al Estado de Guatemala proporcionar a la víctima asistencia psicológica y económica consistente en alimentos a través de las dependencias públicas y/o privadas respectivas. López Damián fue condenado por hechos ocurridos el 23 de febrero de 2022 y el 7 de abril de 2022 a través de los cuales ocasionó a la mujer lesiones en el cuerpo y daño psicológico persistente por los eventos de índole sexual, físico y verbal a los que fue expuesta se identifican secuelas instauradas que han alterado de forma significativa su funcionamiento psicológico con un estado clínicamente alterado en la salud con indicadores psicológicos de indefensión, llanto, tristeza, miedo, preocupación, pensamiento recurrente, recuerdos de los eventos, alteración en su alimentación y al dormir, menoscabo en su valía personal. Al quedar en firme el fallo y a efecto de cumplir con lo ordenado se publica .

FORO CENTROAMÉRICA AVANZA

Con normas comunes que conectan, agilizan y fortalecen

REGÍSTRATE AQUÍ

MIÉRCOLES
23
ABRIL 2025

08:00 A 12:30 H.
HOTEL WESTIN
CAMINO REAL



Más información: eventos@industriagate.com | PBX.: 2380-9000 Ext. 117/224
www.industriagate.com



MEDIA PARTNERS





Alana el nuevo proyecto de vivienda de alto impacto de Integro

Lanzando un exclusivo proyecto residencial en zona 13, con el cual buscan redefinir el estilo de vida urbano, dada su ubicación estratégica, integro anuncia el lanzamiento de Alana avenida Las Americas, con amenidades de primer nivel y diseño orientado hacia el bienestar y confort de sus residentes.

Integro es una rama de desarrollo de Corporación Aicsa, siendo que actualmente opera 7 centros comerciales, junto a otro en construcción, también han desarrollado más de 6,500 unidades habitacionales y operan 2 proyectos de hotelería; esto sumado a su plan de nuevos proyectos, contando con 4 centros comerciales, 8 hoteles y 2,000 unidades de viviendas planificadas para el 2028.

Como parte del plan de desarrollo, ÍNTEGRO anuncia el lanzamiento de Alana Ave. Las Américas, el sexto proyecto de alto impacto de ÍNTEGRO Residencial, el cual estará ubicado sobre Avenida Las Américas 02-16, zona 13, en una ubicación estratégica que permitirá redefinir el concepto de bienestar y exclusividad en la ciudad de Guatemala.



Considerando la evolución tecnológica que sucede en los distintos ámbitos en las vidas de las personas, el mercado inmobiliario también se ha visto afectado por estos cambios, en el caso de ÍNTEGRO, apuesta por la innovación y desarrollo a "Alana", siendo esta su primer agente inmobiliaria con inteligencia artificial en Guatemala.



"Alana" fue diseñada para aprender, adaptarse y generar contenido útil, claro e inspirador. Su tecnología le permite realizar llamadas telefónicas, agendar citas, interactuar por mensajes y participar en el proceso de venta, conectando con los clientes de forma directa y eficiente.

En una muestra de la capacidad de conexión con las personas, durante un par de meses, @alanasliving, siendo su identidad en redes sociales, ha generado más de 9.8 millones de visualizaciones y alcanzado aproximadamente 15 mil seguidores, mostrando el interés, también de marcas, que proponen este tipo de interacciones, siendo esta una conexión

orgánica con la audiencia demuestra el potencial de la IA como herramienta estratégica tanto para marketing como para ventas.

"Alana Ave. Las Américas es más que un proyecto residencial; es un espacio que invita a vivir 'The Real Good Life'. Aquí, el diseño y la funcionalidad se unen para transformar el día a día en una experiencia excepcional. Un espacio diseñado para reconectar con lo que realmente importa en la vida: la familia, la salud y el bienestar", comentó Pablo José Lima, director de la unidad de negocio ÍNTEGRO Residencial.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

CIV aborda temas clave sobre infraestructura vial por comisión legislativa



El ministro de Comunicaciones Miguel Ángel Díaz Bobadilla y autoridades, fueron quienes respondieron a varios temas relacionados con la infraestructura vial del país, siendo que, durante una sesión ante la Comisión de Comunicaciones, Transporte y Obras Públicas del Congreso, presidida por la diputada Sandra Jovel, siendo punto clave los detalles sobre el avance de las obras en ejecución a nivel nacional y los avales de los caminos.

Durante la citación del ministro Díaz, se aclararon las inquietudes de los diputados, junto a destacar que varios proyectos se encuentran en ejecución en distintas regiones a nivel nacional, mientras otros aun se encuentran en etapa de planificación.

Durante el proceso de viabilizarían los avales por parte de la Dirección General de Caminos, el ministro Bobadilla informo que esta potestad se encuentra actualmente en manos de zonas viales de Caminos, reportando 559 avales en distintos estados; 199 aprobados a nivel nacional, 115 por recibir, 174 en análisis y 71 en corrección.

El ministro Díaz también anunció una visita al departamento de Huehuetenango, con el objetivo de supervisar varios proyectos inconclusos, esta visita busca evaluar la viabilidad de los procesos pendientes y agilizar su ejecución para garantizar el avance de las obras viales.



Además, el 16 de mayo, el ministro regresará a ese departamento para revisar los proyectos que fueron señalados por el diputado Erick Martínez. Estas visitas periódicas se realizan con el fin de auditar el progreso de las obras y proporcionar respuestas a los requerimientos planteados por la comisión legislativa.



Escuela para niños en zona 1 es mejorada por UCEE

El Plan Piloto de Mantenimiento Ágil, siendo este lanzado por la Unidad de Construcción de Edificios de Estado (UCEE), en esta ocasión se ha dirigido hacia la Escuela Oficial Urbana Mixta de Educación Especial de la Zona 1, siendo esta una escuela que cuenta con una población de 170 niños con discapacidad cognitiva, con la cual se busca dar un paso importante en la infraestructura del país.

Este plan esta principalmente enfocado hacia el mantenimiento preventivo y correctivo mediante cuadrillas de empleados especializados, entre los cuales se encuentran electricistas, plomeros, albañiles, herreros y pintores, entre otros; siendo que esto es debido a El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), a través del equipo de Operaciones de la UCEE, realizando reparaciones rápidas y efectivas, buscando que los trabajos se realicen en el menor tiempo posible.

A diferencia de otros proyectos en los que la UCEE tiene en ejecución, este plan realizará acciones rápidas y efectivas para el mantenimiento, sin descuidar los trabajos de remozamiento integral y otros proyectos de inversión que se realizan a nivel nacional, lo que se implementa en cumplimiento del artículo 90 de la Ley de Presupuesto del año 2025 según informó Jackeline Choc, subdirectora de UCEE, quien supervisó el inicio de los trabajos.

Esto es llevado a cabo como parte del compromiso del Gobierno de Guatemala, a través del CIV y la UCEE, en colaboración con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) y el Ministerio de Educación (MINEDUC), continuando con las labores de fortalecimiento y renovación de la infraestructura educativa del país, creando espacios dignos y seguros para los niños que los necesiten.



Algunas de las intervenciones realizadas son:

- Cambio de lámparas por plafoneras
- Pintura de exteriores e interiores
- Limpieza de ripio
- Reparación de los juegos infantiles
- Resanar las bancas de exteriores y extracción de azulejos
- Cambio de apagadores y tomacorrientes
- Limpieza y reparación del área de huertos (proyecto verde)
- Colocación de cercas de madera nuevas



GREPALMA e INAB se unen en la prevención para incendios forestales

Durante los meses de Marzo y Abril de este año, 95 personas procedentes de las regiones Norte, Sur y Oriente del país; fueron capacitadas en diversas técnicas básicas en la prevención y control de incendios forestales, esto como parte de las acciones de los *Superhéroes del bosque*, formando parte de la campaña para la prevención y conservación del Instituto Nacional de Bosques (INAB) con el apoyo de la Gremial de Palmicultores de Guatemala (GREPALMA).

Esto se llevó a cabo ya que estas actividades fortalecen la capacidad de respuesta ante emergencias forestales, buscando asegurar el correcto uso de herramientas y equipos de protección para poder enfrentar los incendios de manera eficiente y proteger el patrimonio natural de Guatemala.



Esta iniciativa del INAB, reconoce y promueve la colaboración multisectorial en la protección de los bosques y la prevención de incendios forestales. Como parte de su compromiso con la sostenibilidad ambiental, GREPALMA mantiene un monitoreo satelital permanente que verifica el compromiso voluntario de cero deforestaciones de sus asociados para garantizar cadenas de suministro libres de deforestación y permite la detección temprana de incendios forestales en un radio de hasta 50 kilómetros alrededor de las plantaciones de palma de aceite.

Durante la capacitación, los participantes aprendieron sobre la identificación de los tipos de incendios, las partes de estos siniestros, el uso adecuado del equipo de protección, manejo de herramientas especializadas y como construir rondas corta fuego; demostrando la participación en la prevención de incendios forestales del país.

Los talleres de capacitación se realizaron en cuatro ubicaciones:

- Cuyotenango Suchitepéquez dirigido a 20 integrantes de la Cuarta Brigada de Infantería.
- En Izabal el taller se realizó en el sendero Las Escobas, se contó con 20 participantes, entre ellos, líderes comunitarios, facilitadores de gestión de riesgo y técnicos forestales.
- En Petén, uno de los talleres se realizó en San José, dirigido a 25 estudiantes, futuros profesionales de la Escuela Ecológica de dicho municipio. Un segundo taller se realizó en San Francisco dirigido a personal de 30 personas, personal de la Oficina Forestal y Área Verde de dicha Municipalidad.



Con acciones concretas, todos los guatemaltecos pueden sumarse a cuidar los bosques, proteger la biodiversidad y garantizar un futuro más verde; en la época de verano, al visitar áreas naturales INAB y GREPALMA hacen un llamado a:

- Evitar hacer fogatas o quemas no controladas.
- No dejar basura o botellas que puedan iniciar incendios.
- Denunciar cualquier foco de incendio a las autoridades al número de teléfono: 119 de la CONRED.
- Proteger la vegetación y respetar las señalizaciones.